

PEMDES

Guna Jaga Kondusifitas Kamtibmas, Polsek Cireunghas Lakukan Patroli Saat Sahur

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PEMDES.WEB.ID

Mar 21, 2024 - 15:39



Cireunghas - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Jajaran Polres Sukabumi Kota Polda Jabar melakukan kegiatan kepolisian berupa Patroli Saat Sahur yang bertujuan untuk membangunkan warga yang akan melaksanakan santap sahur.

Patroli Saat Sahur tersebut menjadi program kegiatan kepolisian Polres Sukabumi Kota Polda Jabar pada bulan Ramadhan guna menjaga kondusifitas kamtibmas sambil membangunkan warga untuk sahur.

Dalam Patroli Saat Sahur tersebut personel Polsek Cireunghas membangunkan masyarakat melalui pengeras suara Public Address dan turut membagikan paket sembako serta paket makanan kepada masyarakat yang membutuhkan serta yang ditemui di sepanjang rute patroli.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.S.i melalui Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin S.Ip menyatakan bahwa dengan adanya patroli sahur ini, diharapkan dapat meminimalisir angka kriminalitas serta menjadi contoh bagi masyarakat untuk selalu membantu sesama terlebih di bulan suci Ramadhan.

“Patroli Saat Sahur digelar untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya bagi yang menjalankan ibadah di bulan Ramadhan. Ketika rasa aman dan nyaman tercipta, maka semua aktivitas masyarakat akan berjalan lancar.” tutur Kapolsek Cireunghas.

Kegiatan Patroli Saat Sahur tersebut merupakan salah satu Program kegiatan Kepolisian Polres Sukabumi Kota Polda Jabar, terutama dalam upaya cipta kondisi dan mewudkan situasi Kamtibmas yang kondusif selama bulan Ramadhan 1445 H.

“Alhamdulillah, Patroli Saat Sahur dalam rangka harkamtibmas dan membangunkan masyarakat yang akan makan sahur ini mendapatkan apresiasi serta tanggapan yang sangat positif dari masyarakat,” kata Kapolsek.

Pihaknya pun meminta peran aktif dari seluruh elemen masyarakat untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cireunghas Jajaran Polres Sukabumi Kota, Partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

“Kami memastikan setiap laporan yang diterima akan langsung ditindaklanjuti,” pungkas Kapolsek.